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Prosegue il dibattito sul futuro di un'area importante per la città 

Ex Deltafìna, ecco cosa fare
 
Riconversione enuova viabilità i due cardini
 

BASTIA UMBRA - LaMarghcri
ta rimpiange la Silvestri e dà la 
propria visione dell'area exDel
ialina oltre a quella delComune. 
Il presidente Cristofani puntua
liz~.a su atteggiamenti tenuti in 
passato dall'assessore Antonini, 
causa della giubilazione della Sil· 
vestri; l'amministrazione ricur
dai dalidelprogetto, "Qualcuno 
nutre interesse nel far circolare 
informazioni distorte commen
taCristofani - specie chi hainte
resse a creare confusione all'in
ternodella maggioranza. E pro
prioperevitare questo c garanti
re una corretta informazione ai 
cittadini è necessario fare delle 
smentite e delle precisazioni; in
nanzìtutto va ribadito che sul
l'area in questione la sinistraha 
da sempre concordato sullapre
cedente impostazione. Standard 

volumelrici e destinazioni urba
nistiche restano invariate". Su 
questo l'amministrazione sem
braconfermare. 7.500 sonoinfat
ti imetriquadrati senza possibili
tà di riconversioni; questo l'ulti
mo responso dato dal sindaco 
Francesco Lombardi durante 
l'assemblea pubblica moaotema
tica sull'area ex Deltafina. Si è 
ristretto quindi di 500 metri il 
progetto cheinizialmente prevc 
deva 8.000 metri, e chevaricava 
to in diverse zone, destinabilì al 
commercio. L'amminisìrazione 
assicuri cbesullazona in oggetto 
verrà ancora ampiamente discus
$O conla cittadinanza. La prima 
partedi questo dibattito c'è stata 
venerdì sera; i cittadini bastioli 
hanno avanzato le proprie istan
ze relative allenuove esigenze in 
materia di viabilità, ma sono 

Consegnato al corpo dei vigili del fuoco 

n"Pane dei bambini" 
continua il suo viaggio 

ASSIS1- li Pane deibambini, riconoscimento simbolico contro lafame 
e la povertà dei bambini del sud del mondo, continua il suoviaggio 
nelle manidi importanti entiepersonalità. Il Centro Pace haconsegna
toil Pane anche al corpo nazionale deivigili del fuoco. "Datantianni 
scrive il presidente Gianfranco Costa - il Centro Pace ha conosciuto il 
grande cuore della famiglia deivigili deIfuoco d'Italia. Il Centro Pace è 
stato coni vigili del fuoco in tante iniziative e ha avuto direttamente 
decine e decine di adozioni a distanza sottoscritte da diversi distacca
menti e caserme". 
Ecco allora spiegata la volontà di organizzare unacerimonia per conse
gnare il Pane anche al responsabile nazionale del corpo dei vigili del 
fuoco, ilsottosegretario all'Interno Ettore Rosato, allapresenza delle più 
alte autorità delcorpo. "Aldilà della riconosciuta professionalità - conti 
nua Costa - chene faunodeisicuripuntidi riferimento dell'opinione 
pubblica nazionale, le donne e gliuomini cheappartengono al corpo 
deivigili deIfuoco sono unostraordinario motore disolidarietà creando 
unaretedallaVal d'Aosta alla Sicilia coniniziative tesea ridare sorriso 
agli anziani solied aibambini in ditficoltà" Dall'incontro con i vigili 
sono nate ideeper un'ulteriore collaborazione nelle campagne di sensi
bilizzaziune e aiUIO concreto cheil Centro Pace portaavanti da oltre 20 
anni in tutta Italia. 
Oltre ai vigili del fuoco, il Centro ha nominato la pianista di fama 
internazionale Cristiana Pegoraro "Amica dei Bambini', [artista ha 
ricevuto il Pane e haacconsentito a divenire madrina delnobile proget
io: infatti, nelle prossime settimane sarà negli Usae si adopererà per 
nominare alcune personalità Amiche dei Bambini. In Italia, in aulun 
no, terràconcerti nelcorso deiquali continuerà questo suoimpegno al 
-ervizio deibambini quale responsabile delCentro Pace. 

ValenlinaAntonelli 

~ COMUNE DI ASSISI 
-; Settore Affari Generali 

Sirende noto che con D.G.C. n° 104 del 27.04.2007 è stato 
indetto concorso di idee per l'ideazione e la realizzazione 
di un sistema di identità visiva della Città di Assisi. 
Il bando integrale di concorso, corredato dai tac-simili 
della domanda di partecipazione, è pubblicato all'Albo 
Pretono del Comune ed è disponibile sul sito internet 
www.comvne.assisl.pg_il 

Ex Deltafina Dibattito aperto sul futuro 

minor impatto e restituire alla 
popolazione una circolazione 
stradale migliorata. Smentite, le 
voci di corridoio che volevano 
volumi e superfici modificate; 

emersi contemporaneamente 
suggerimenti didiverso genere. 
Nelcomplesso ilgiudizio è posi
tivo soprattutto per ciò che ri
guarda la volontà di creare un 

confermata invece la mutazione 
dialcune destinazioni e la scom 
parsa della sede scolastica, per 
mancanza di contribuii pubblì
ci. 
"L'unicasostanziale variazione
conclude il presidente della Mar
gherita, Crislofani - consistono 
nell'inserimento di una rotonda 
e della pista ciclabile, che an
dranno a migliorare i livelli di 
viabilità e sicurezza in unazona 
di centrale interesse per la città. 
Insintesi, l'operato dell'ex asses
soreSilvestri si èrivelato vincen
te" Madalla Margherita si sente 
anche direche "èdi scarsa utili
tà, soprattutto per la popolazio
ne,costruirepolemiche teseadi
screditare l'amministrazione, 
specie inun momenlo dioperati
vitacome questo attuale". 

Alberta Gattucci 

Giudice di pace Importanti sentenze 

Il giudice di pace annulla due multe. Il problema rumori 

Al volante senza cintura èpossibile
 
ASSISI (v. a.] - Prime lamentele per i 
rumori notturni causati dasagre e locali 
al!,aperto. 
Alcuni cittadini sisono rivolti algiudice 
di pace perdenunciare leconseguente
mente limitare} i rumorimolesti duran
lelanotte; ladiscussione presso ilgiudi
ce. che ha la competenza di giudicare 
per i rumori emessi da persone o altro, 
eviterebbe di arrivare in tribunale. 
Altra sentenza chefarà discutere riguar 
da un caso di multa elevata inun circo
loprivato. Il ricorrente haimpugnato la 
sanzione, che contestava il fatto che il 
circolo fosse frequentato dapersone sen
za una regolare iscrizione, portando il 
verbale del libro dei soci, debitamente 

autenticato e registrato, chetestimonia
vachele persone all'interno del locale 
erano regolarmente iscritte. Il giudice 
ha immediatamente sospeso la multa e 
fissato l'udienza, 
Continuano anche le sentenze che an
nullano diversi provvedimenti elevati 
in danno di automobilisti. Un ragazzo, 
multato perchè nonindossava lacintura 
di sicurezza, ha impugnato il verbale 
spiegando che non poteva indossarla 
perché erastatocolpito da unfortissimo 
eritema; lu stesso ospedale di Assisi gli 
aveva prescritto curespecifiche. 
I carabinieri hanno proceduto comun
queallastesura dci verbale; il giudice 
invece ha immediatamente sospeso il 

ricorso e fissato udienza. Altro caso con
testato di guida senza cinlura riguarda 
unassisiate. Il cittadino ha contestato la 
multa affermando cheerainprocinto di 
parcheggiare la sua autovettura c che 
quindi noneranecessario l'usodicìntu
re; la multa è stata sospesa poiché la 
Cassazione ha stahiliìo, conla sentenza 
9674 del 2007, che ta sanzione per il 
mancato usodi cinture di sicurezza non 
si applica se il veicolo è in procinto di 
parcheggiare. 
Come si vede nonmancano le sentenze 
di un certo interesse. Soprattutto pergli 
automobilisti. E anche nelle prossime 
settimane le"primizie" nonmancheran
no. 

Intanto scoppia nel comprensorio il problema della lingua 

TI liceo "Properzio" si rifà il trucco
 
ASSISI (a.g.) Novità per il liceoProperzio: 
lavori di adeguamento antincendio e lotta 
perl'inserimento dell'insegnamento dellalin
gua spagnola procedono di pari passo. 
41.000 eurosonoprevisti per lasistemazione 
del liceoclassico di Assisi, dove i lavori pro
cederanno contemporaneamente a quellidel 
"Pieralli" di Perugia. Giàapprovato ilproget
to preliminare relativo agli adeguamenti an
tincendio finalizzato al conseguimento deI 
certificato specifico. In sintesi l'obbiettivo 
sarà quello di riqualificare pareti e soffitti 
perottener unaresistenza allefiamme; occor
rerà inoltre realizzare una reazione perma 
nentee sostituire unaportataglia fuoco pres
so il locale d'archivio. Inoltre estrattori di 
fumo automatici, parapetti delle vied'uscita 

Situazione critica a Villaggio XXV aprile 

Nomadi, è emergenza
 
Un quartiere in rivolta
 

Il liceo Properzio Lavori in vista 

e impianto elettrico andranno complessiva

mente revisionati.
 
Ancora dadefinire è invece laquestione del

l'insegnamento di lingua spagnola; i sindaci
 

BASTIA UMBRA - Continuano 
le segnalasionì dei cittadini su! 
problema della presenza di noma 
di. 
I'ultimo avvistamento, riportato 
da un residente su www.bastìa. 
il, riguarda circa venli rouloite e 
camper abusivi lungo ilparco del 
fiume Chiascio, vicino al centro 
sociale XXVaprile. "Noi residen
ti, ci siamo subito attivati presso 
le forze dell'ordine - ha scritto il 
cittadino -cheintervenute sulpo· 
sto, hanno intimalo ainomadi di 
sgomberare l'area entro breve 
·~C:I:\~"'.J"'~.lt:::,..; 

sciando igiardini inunacondizio
ne pietosa con rifiuti da tutte le 
parti. E pensare che non molto 
tempo fa, alcuni cittadini che 
inavvertitamente avevano par
cheggiaìo unaruola delle loro vet
turasulverde, sono staticonlrav
venzionat i". 
Larea rappresenta per i residenti 
un luogo dove trascorrere il tem
po libero. "NOI1 vorremmo che 
questa sia una prima volta che 
presupponga altre soste chenon 
possiamo tollerare - conclude il 
bastiolo . nonservecacciare i 00

~ iiI.i ~~ ~::"".::c""'.L:::< :--:11 

Forza Italia 
a raccolta 

Fratellini 
confermato 
alla guida 

degli azzurri 
BASTIA UMBRA [a.g.] France 
scoFratellini estato riconfermatu 
coordinatnre di Forza Italia di Ba
stia Umbra. Gliallri nomi dc! co
ordinamento sono Marina Bacchi, 
Paolo Rosignoli, Giovanni Bratti. 
Leonardo Leonardi, Paolo Scaccia
tela e Luana Mariani. Aquesti se
lezionati siaggiungeranno altrian
cora: alcuni verranno eletti dire lla
meniedalcoordinatore ealtripro
verranno dairesidenti delcomune 
di Bastia Umbra che sono stati 
eletti. Maaltrinomi sono stati fatti 
durante il congresso comunale di 
Forza Italia chesiè tenuto venerdì 
scorso ali'hotel Eurorneetìng, quel
li dei nove delegati al congresso 
provinciale previsto per il prossi
moautunno. Saluti hanno datu lu
stro allariurunne: quelli del neo 
sindaco dIBettona, Lamberto Ma
cantonini, e di Sergio Panzolinì a 
nume di Alleanza Nazionale. Gli 
interventi deiconsiglieri comuna
li edegli iscritti alcongresso sono 
stati seguiti daun saluto a suon di 
brindisi, concui~ gruppo politico 
ha inteso festeggiare gliottimi ri
sultati ottenuti dalcentrodestra, in 
particolare da Forza Italia, duran
tele ultime elezioni amministrati
vea Bellona, Deruta, Attigliano e 
inparticolare a Todi. "La miacon
ferma - hadichiaralo Fratellini - è 
il primo passo verso le prossime 
elezioni comunali del2009; penso 
cheilcentrodestra oggi debba lavo
rareperdare aicittadini delle cer
tezze. Sequesto modo diammini
strare nonvabene, se nonsene 
condividono lescelte amministra
tive e se se ne traggono soltanto 
azioni volte a favorire soprattutto 
l'interesse particolare, esolo mar
ginalmente quello generale, l'uni
caalternativa valida è cambiare". 

del distretto - vale a dire quelli di Assisi, 
Bastia Umbra, Bettona e Cannara - si sono 
riunitiin assemblea e hanno stabilito di ren
dere noto il loro completo sostegno alle ri 
chieste formative deigenitori diallievi effetti
viepotenziali. l motivo risiedono nella voca
zione turistica del territorio del comprenso
rio,checonseguentemente si sposa all'occu
pazione giovanile e allaformazione multilin
guistica richiesta oramai quanto più comple
tadalleattività delsettore terziario. 
"Lospreco delle risorse economiche pubbli
checheavviene nelle scuole di primogrado 
andrebbe evitato - hannoconcordato i quat
tro sindaci - a favore almeno degli indirizzi 
scolastici speoficatamente indirizzati all'ap
prendimento dellelingue". 


